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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ
納税者主権の政治・リニア新幹線
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（仮）工芸美術館は必要か
私は十数年間にわたって、民間企業のサラ

リーマンとして、博多人形と言う伝統工芸品

の販売営業を専門的に携わってきました。

現在、町田市が（仮）町田市立国際工芸美

術館と言う施設を造る計画を進めています

が、その妥当性に関して、自分の経験の目で

とらえ返す一般質問を行いました。

今回の質問で初めて明らかになったことで

すが、この建物は概算で 億円を要する文化

施設になります。町田市が収蔵する美術工芸

品は 点と言い、総額 億円ほどの品々

ですが、失礼ながら、それほどの箱モノを収

容するべき傑出した作品があるとは思えませ

ん。町田市はボヘミアングラス、東南アジア

の陶器類、大津絵等を集めていますが、特段、

町田市の歴史や文化に由来する点は示されま

せんでした。もちろん、これらを個人が収蔵

展示するのであれば何の問題もありません

し、私自身は歓迎するものです。しかし、市

民の税金をつかうとしたら、その収蔵品がい

かほどの価値ある作品であるのか？と言う点

を厳しく検証されるべきだと考え、さらに問

題点を指摘していきたいと思います。

コミュニティバスの期待

玉川学園前駅を基点するコミュニティバス

の路線が拡大することになりました。北ルー

ト、東ルートに続く、３ルート目の南ルート

の開設です。料金は従来通りに 円均一で

す。これまでの ルートは地域の皆さんの乗

車利用で黒字運行が続いています。今回の南

ルートは若干の赤字も見込まれますが、バス

会社が ルートをセットで費用を積算する観

点で開設に至ったわけです。

当初、南ルートは停留所の数が限定されて

おり、運行後はその増加が必要です。その為、

運行路線上の方々の理解が欠かせません。

他の地域では開通したコミュニティバスの

赤字幅が大きく、運行が廃止になった路線も

あります。市議会議員はそれぞれの関係地区

にコミュニティバスを運行させたいと思って

いますが、玉川学園地区の先進的な取組のよ

うになるかと言えば、それを他で実現するこ

とはなかなか困難でしょう。他地区で運行の

推進を図る人が実際には、バスを常用しない

可能性もあります。折角導入して、後で廃止

では、その運行に期待した利用者に二重の負

担をかけることになります。

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

玉川学園コミュニティーバス・北ルート 

町田市が作成した説明資料のイラスト 
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セミナー主催・インターンシップ主宰

 
楽しい社会体験プログラム

 
携帯ＱＲコード

でブログ閲覧

大学生の社会科見学として

のインターンシップ生募集
ただ今、2016年春季のインターンシップ生

の募集を行っています。1998年に開始して、
通算 37期生の参加を募る次第です。 
他のインターンシップと大きく異なるの

は、学生本人の関心があることを聞き、施設

や団体・企業を見学すること、あるいは責任

者や会社の社長と会って話を聞くことを主体

にしています。もちろん、議員のインターン

シップですので、会議を聴くことも社会人と

して重要なカリキュラムと考えています。 
吉田つとむのインターンシップでは、基本

的に政治家・議員の政治活動をサポートする

ことは含めず、さらに秘書的な労務作業は行

いません。あくまでインターンシップの内容

は、議員に同行して学生が幅広く社会を見る

目的で行先を決定し、学生のプレゼンテーシ

ョン能力を高める意味で、体験レポートを作

成することを課題にしています。人気がある

カリキュラムでは、元インターン生の社会人

との面談機会も設定しています。 

 
関心がある学生は、下記のアドレスに気軽

に問い合わせをしてください。 

研修レポート⑩ 石井優希
本日は、町田市内の学校や教育施設を訪問

しました。私が教員を志望している為です。

特に、町田市教育センターでの職員の方との

面談が大変勉強になったと感じました。教育

センターは、市内の教員の研修や、就学相談・

進学相談などを実施する場として設置されて

います。

私は現在 年生であり、教育実習を控えて

います。実習生といえども、勿論生徒たちに

とっては「教員」です。そのことに多少プレ

ッシャーも感じており、どのようなスタンス

で教育実習に臨めばいいでしょうか、と職員

の方（長年教員として勤務していらっしゃっ

た方です）に質問したところ、最初から自分

の恩師のような「良い先生」を目指すのは難

しいため、「悪い先生」にならないように対偶

を取れば良いでしょう、とのお言葉を頂きま

した。良い先生を目指しなさい、と言われる

ことが多い中、大変身に沁みる言葉でした。

吉田つとむ議員のインターンシップでは学

生のニーズ（就職志望業界など）に合わせて

訪問先を決める方が特徴です。

★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

： モバイルのみ接続

昭和女子大３年生 石井優希（第 36 期生） 


